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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Dr. Moseler, Claudius     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Deibele, Josef     
Happel, Stephan     
Heinisch, Gustav     
Hof, Horst     
Kasongo, Kabeya     
Körner, August Richard     
Mohr, Peter     
Neuß, Monika     
Nierhoff, David     
Noll, Daniel     
Steffen-Boxhorn, Andrea     
Wizemann, Hans Peter     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Gerhardt, Christiane     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Schwerlastverkehr und Verschmutzungen durch Baumaßnahme "Mainzelbahn" (CDU) 
 
2. Sanierung Kardinal-von-Galen-Straße (ÖDP) 
 
3. Zufahrt Grüncontainer (ÖDP) 
 
Anfragen 
 
4. Installation eines Lichtmastes am Zebrastreifen der Grundschule (SPD) 
 
5. Schulentwicklungsplan (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
6. Sachstandsberichte 
 6.1. Verkehrssicherheit Einmündung Wiesenstraße/ Im Borner Grund 
 6.2. Antwort zur Anfrage Nr. 1261/2014 /  

Sachstand zu den Sanierungsarbeiten AK Mainz-Süd und Ausbau BAB 60 
 6.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1258/2014, SPD, Ortsbeirat Mainz-Marienborn 
 6.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1256/2014  CDU/ ÖDP,  

Ortsbeirat Mainz -Marienborn 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 7.1. Jugend spricht für sich 
 7.2. Seniorennachmittag 
 7.3. Einwohnerstatistik 
 7.4. Sonstiges 
 
8. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Sachstandsbericht 
 
10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Herr Dr. Moseler lädt alle Anwesenden im Anschluss an die Sitzung zu einer kleinen 
Weihnachtsfeier ein. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Schwerlastverkehr und Verschmutzungen durch Baumaßnahme 

"Mainzelbahn" (CDU) 
Vorlage: 1647/2014 

 
Herr Noll begründet den Antrag für die CDU. 
 
Nach kurzer Aussprache kommt man zu dem Ergebnis, dass eine gewisse Notwendigkeit darin 
besteht, dass der Schwerlastverkehr durch Marienborn fährt. 
 
Durch die verschmutzte Fahrbahn entsteht gerade bei dieser Witterung ein erhöhtes Risiko für 
die Verkehrsteilnehmer, sodass diese dringend abzustellen ist. 
 
Man ändert den Antrag dahingehend ab, dass man sagt: 
 
…, dass die starke Verschmutzung der innerörtlichen Straßen ein nicht mehr zu tolerierendes 
Ausmaß angenommen hat und abzustellen ist. Des Weiteren soll der Schwerlastverkehr auf 
das Notwendigste reduziert werden. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird mit der o.g. Änderung einstimmig beschlossen (12;0;0;0). 
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Punkt 2 Sanierung Kardinal-von-Galen-Straße (ÖDP) 
Vorlage: 1649/2014 

 
Frau Steffen-Boxhorn begründet den Antrag gem. der Vorlage für die ÖDP. 
 
Nach kurzer Aussprache wird der Antrag wie folgt geändert: 
 

- Satz 2 wird gestrichen; 
- der letzte Satz wird wie folgt ergänzt: …, diese Maßnahme im Rahmen des Neubaus der 

Zufahrt zum Neubaugebiet nach Fertigstellung des dortigen Trassenabschnittes der 
„Mainzelbahn“ durchzuführen. 

                                                                                                                                      
Der Antrag wird mit der Änderung einstimmig beschlossen (12; 0;0;0).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Zufahrt Grüncontainer (ÖDP) 

Vorlage: 1650/2014 
 
Frau Steffen-Boxhorn begründet den Antrag gem. der Vorlage für die ÖDP. 
 
Im Rahmen der Aussprache bietet sich Herr Deibele an, den Platz nach ein paar kleinen 
baulichen Veränderungen zu unterhalten.  
 
Der Ortsbeirat hat beschlossen, mit diesem Vorschlag der Selbsthilfe an die Verwaltung 
heranzutreten. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird von der antragsstellenden Partei bis zur Klärung der oben genannten Punkte 
zurückgezogen.  
 
 
 
Frau Neuß nimmt ab 19.20 Uhr an der Sitzung teil. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 4 Installation eines Lichtmastes am Zebrastreifen der Grundschule (SPD) 

Vorlage: 1652/2014 
 
Die Antwort auf die Anfrage liegt zur Sitzung nicht vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 5 Schulentwicklungsplan (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Vorlage: 1655/2014 
 
Die Antwort des Beigeordneten Herrn Merkator wird zur Kenntnis genommen.  
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Punkt 6 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Verkehrssicherheit Einmündung Wiesenstraße/ Im Borner Grund 
 
Der Sachstandsbericht der Beigeordneten Frau Eder wird zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.2 Antwort zur Anfrage Nr. 1261/2014 / Sachstand zu den Sanierungsarbeiten 

AK Mainz-Süd und Ausbau BAB 60 
 
Die Antwort der Beigeordneten Frau Eder wird zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1258/2014, SPD, Ortsbeirat Mainz-Marienborn 

hier: Errichtung eines Kommunikationstreffpunktes für Marienborner 
Bürgerinnen und Bürger 
Vorlage: 1643/2014 

 
Der Sachstandsbericht der Beigeordneten Frau Eder wird zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1256/2014  CDU/ ÖDP,  

Ortsbeirat Mainz -Marienborn; 
hier: "Runder Tisch zu den Planungen auf dem Messegelände  
Mainz-Hechtsheim" 
Vorlage: 1745/2014 

 
Der Sachstandsbericht des Beigeordneten Herrn Sitte wird zur Kenntnis genommen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.1 Jugend spricht für sich 
 
Der Termin findet am 02.12.2014 um 16.30 Uhr im Musiksaal der Grundschule  
Mainz-Marienborn statt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.2 Seniorennachmittag 
 
Herr Dr. Moseler informiert darüber, dass der Seniorennachmittag am 12.12.2014 um  
16.00 Uhr stattfindet. 
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Punkt 7.3 Einwohnerstatistik 
 
Der Vorsitzende informiert über die Einwohnerstatistik.  
Mit Stand vom 30.09.2014 sind 4251 Menschen mit Erstwohnsitz und 37 Menschen mit 
Zweitwohnsitz in Mainz-Marienborn gemeldet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7.4 Sonstiges 
 
Herr Deibele informiert die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder darüber, dass es aus der 
Bevölkerung vermehrt Beschwerden wegen der Buslinie 6 a gibt. Das A wird nicht mehr 
angezeigt, sodass die Bürger bereits mehrfach in den falschen Bus eingestiegen sind. 
 
Nach Auskunft des Vorsitzenden gibt es bei der ESWE technische Probleme mit den 
Anzeigegeräten. 
 
Man macht den Vorschlag, vor dem Schriftzug der Haltestelle ein A einzufügen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Bürger werden folgende Fragen und Anregungen geäußert: 
 

- Man bittet zu beachten, dass durch die Bebauung am Zollhafen die Nordmole als 
Konzertstandort für den SWR wegfällt. Dieser zeigt ein großes Interesse an dem 
Messegelände, so dass durch die hohe Besucherzahl eine enorme Beeinträchtigung 
der Bürger stattfinden wird  
 

- Die Platanen vor der Ortsverwaltung müssen dringend geschnitten werden. Die Blätter 
setzen sich in die Dachrinnen der umliegenden Häuser, sodass diese gereinigt werden 
müssen. Wer die Kosten hierfür trägt ist ungewiss. Des Weiteren entstehen durch die 
Platanen Schäden im Mauerwerk der angrenzenden Häuser.  
Es wird entsprechendes Material gesammelt, um dies zu dokumentieren.  
 

- Ein Anwohner beklagt das laute Quietschen der Bremsen bei der neuen Vlexxbahn an 
der Strecke Mainz - Alzey (Bahnhof Marienborn). Laut seiner Auskunft werden dort 
veraltete Blockbremsen verwendet anstatt der modernen Art von Scheibenbremsen. 
Herr Hof informiert, dass laut dem technischen Datenblatt der Vlexxbahn die Züge mit 
druckluftbetätigten Scheibenbremsen ausgestattet sind. Der Ortsbeirat wird sich der 
Sache annehmen und bei dem Unternehmen nähere Informationen einholen. 

 
- Der betonierte Feldweg von Hechtsheim nach Marienborn ist durch die LKW‘s des 

Bauunternehmens Strack stark beschädigt worden. Am Donnerstag den 27.11.2014 
findet hierzu bereits ein entsprechender Ortstermin statt. Man wünscht sich, dass der 
Verantwortliche für die Kosten aufkommen muss und der Weg wieder in Stand gesetzt 
wird. 
 

- Die Leerung des Wertstoffhofes von zweimal am Tag reicht um diese Jahreszeit nicht 
aus. Man schlägt eine Leerung von 4-mal am Tag vor. Besonders an Samstagen ist ein 
vermehrtes Abladen von Grünschnitt zu verzeichnen. 
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Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Claudius Moseler gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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